

Olivier Roullé rejoint le Directoire de la banque des collectivités

L'AFL est fière de voir son Directoire s'étoffer par la nomination d'Olivier Roullé, Secrétaire général de la Banque des collectivités.



Le 27 mars dernier, le Conseil de surveillance de l'AFL a validé la nomination d'Olivier Roullé, Secrétaire général, au sein du Directoire de l'entreprise.

Olivier Roullé a rejoint l'AFL dès sa création en 2014 en tant que Directeur des Systèmes d'Information. Il avait auparavant assumé durant quinze ans la direction des Etudes et des Développements informatiques de FranceAgriMer.

Fin 2019, il avait élargi le périmètre de sa Direction en devenant Secrétaire général, intégrant ainsi l'ensemble des fonctions supports de l'entreprise, en particulier les Ressources humaines.

« Rejoindre le Directoire de l'AFL est à la fois une reconnaissance de l'importance de cette clé de voûte que constitue le Secrétariat général, et de sa dimension stratégique pour accompagner à la fois la croissance de l'entreprise et le développement de l'activité des différents métiers » confie Olivier Roullé.

« La nomination d'Olivier Roullé au Directoire nous est apparue évidente au regard de son parcours et de la montée en puissance des expertises qu'il porte, en particulier celle des systèmes d'informations et des ressources humaines. Il est désormais capital de porter ces expertises au niveau du Directoire et d'assurer un dialogue constant avec les experts du sujet au sein du Conseil de surveillance » confirme Yves Millardet, Président du Directoire de l'AFL.

A propos de l'AFL

« Incarner une finance responsable pour renforcer le pouvoir d'agir du monde local afin de répondre aux besoins présents et futurs des habitants ».

« En créant la première banque que nous détenons et pilotons à 100%, nous, collectivités locales françaises, avons posé un acte politique fort en faveur de la décentralisation. Notre établissement, l'Agence France Locale, n'est pas un établissement financier comme les autres. Créé par et pour les collectivités, il agit pour le monde local, pour renforcer notre liberté, notre capacité à développer des projets et notre responsabilité d'acteurs publics. Sa culture de la prudence nous préserve des dangers de la complexité et la richesse de sa gouvernance, des dérives liées aux conflits d'intérêts. L'objectif fondamental : offrir un accès à la ressource au monde local, dans les meilleures conditions et en toute

Contact presse

Matthieu BIERCE - Chargé des relations presse

matthieu.bierce@ofl-banque.fr

06 38 45 88 60

transparence. Les principes de solidarité et d'équité nous guident. Convaincus qu'ensemble on va plus loin, nous avons souhaité un établissement agile, qui s'adresse à toutes les collectivités, aux plus importantes régions comme aux plus petites communes. Nous concevons le profit comme un moyen d'optimiser la dépense publique, non comme une fin. À travers l'AFL, nous soutenons un monde local engagé pour relever les défis sociaux, économiques et environnementaux. L'AFL renforce notre pouvoir d'agir : mener des projets sur nos territoires, pour aujourd'hui comme pour demain, au service des habitants. Nous sommes fiers d'avoir une banque qui affiche un développement à notre image, toujours plus responsable et plus durable. Nous sommes l'Agence France Locale. »

Contact presse

Matthieu BIERCE - Chargé des relations presse

matthieu.bierce@ofl-banque.fr

06 38 45 88 60